
Artikel: 010864

WWS Ideen aus Schaumstoff

Rückenstützbandage LOW 

Entwickelt von Speziallisten der Sport-Orthopädie 

Nierengurt LOW

3 - Gurt System 



Nierengurt LOW 
Rückenstützbandage

WWS Ideen aus SchaumstoffWWS Ideen mit Schaumstoff

Artikel / article: 010864

Nierengurt für verschiedene Einsatzbereiche - Individuell einstellbar und passgenauer Sitz in jeder Situation. 
Entwickelt von speziallisten der Sport-Orthopädie. Das hochwertige Mesh-Material sorgt für einen idealen 
Feuchtigkeitsaustausch, die zusätzlichen Stabilisationsgurte für den perfekten Sitz am Körper. Unser Ortho-
Tec Protektoren System ist in doppelter Ausführung im Bereich des Rückens eingearbeitet. Dieses wurde zur 
Schlagdämpfung bei äußerer Krafteinwirkung und zum Schutz der Lendenwirbelsäule (Lumbalbereich) 
entwickelt. Die Gliederkette folgt der Bewegung des Körpers nach vorne, verhindert jedoch ein Überstrecken 
der Wirbelsäule. So wird maximale Bewegungsfreiheit mit hoher Schutzwirkung verbunden.

Belt for different areas of use - individually adjustable and a perfect fit in every situation. Developed by 
specialists in sports orthopedics. The high-quality mesh material ensures an ideal moisture exchange, the 
additional stabilization straps are for the perfect fit on the body. Our both Ortho-Tec protectors are in the area 
of   the back. This was developed for shock absorption in the event of force exposure and to protect the lumbar 
spine. The link chain follows the movement of the contact forward, preventing the relationship column from 
overstretching. In this way, maximum freedom of movement is combined with a high level of protection.

nicht Bleichen  
Do not bleach

nicht Trockenen   
Do not tumble dry

nicht Bügeln   
Do not iron

nicht chemisch Reinigen   
Do not dry clean

Zum Reinigen Deines Nierengurts den Schmutz mit einer 
weichen Bürste abbürsten und mit einem Feuchten Tuch 
abwischen. 
Nierengurt ordnungsgemäß entsprechend der örtlichen 
Abfallbedingungen entsorgen. 
To clean your kidney belt, brush off the dirt with a soft brush and 
wipe it off with a damp cloth.
Dispose of the kidney belt properly in accordance with local 
waste regulations.

Į Ö ŅMŌŊ İ MÒÕÑ range waist 

Ĭ bis 83 cm 

M bis 93 cm 

L bis 103 cm 

XL bis 118 cm 



WWS Ideen aus PU GmbH 

Im Bühl 7  
71691 Freiberg 

+49 (0) 7141/2986699 

info@wws-windeisen.de
Facebook: WWS Ideen aus PU GmbH

Instagram: wwsfreiberg
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